

# *La Russie lance une mise en garde contre la menace d'armes létales aux mains de terroristes*

---



Nations Unies, 16 décembre (RHC)- La Russie a lancé un appel aux Nations Unies au renforcement des efforts globaux pour prévenir et faire face à l'accès de civils et de groupes terroristes à des armes chimiques et biologiques.

Au cours d'une session du Conseil de Sécurité dédiée à ce thème, l'ambassadeur de la Russie aux Nations Unies, Vitaly Churkin, a signalé que la menace de l'utilisation de ces engins létaux par les extrémistes ne cesse de s'accroître.

La rencontre a adopté une initiative visant à appliquer la résolution 1540 de 2004, le principal instrument contre l'augmentation du nombre d'armes d'extermination massive entre les mains de personnes sans liens avec un état.



**Radio Habana Cuba**